

SCOUTS

todo scout) en la cruz, mientras el resto del grupo ora. Aquí siempre ocurren momentos emotivos, como este año, la despedida de nuestras pioneras mayores. Todos llantos y abrazos de nostalgia.

El campamento fue genial, con algún contratiempo... (Nuestro eterno enemigo McBadest siempre al acecho, gastándonos las bromas de noche para demostrar su valía) Pero siempre afrontándolos con una sonrisa, como dice el lema scout.

Por último, el viernes fueron las promesas; donde yo, como exploradora me comprometí con el grupo, y otros, como los pioneros, con los todos los scouts del mundo. La promesa es el acto más importante como scout, pues demuestra madurez y unión al grupo, por eso tenemos consejos por unidad anteriores a estas, para deliberar nuestra decisión.

Así finaliza esta ronda solar para nuestro grupo... Pero, aunque esto acabe, no podemos olvidar todo lo aprendido así que... ¡Siempre Listos!

Laura Romero Navarro, 13 años, Exploradora

